

gouvernement et au Parlement de veiller au bon fonctionnement des Affaires extérieures. Notre cadre moyen et supérieur se fonde sur les conclusions et les recommandations émanant de l'évaluation pour prendre des décisions, allouer des ressources, améliorer les programmes, contrôler nos activités et en rendre compte.

En vertu de l'accord proposé, l'Accroissement des pouvoirs et des responsabilités ministériels (APRM), avec le Conseil du Trésor, le Ministère obtient davantage de pouvoir pour gérer ses affaires. En revanche, il doit accroître ses activités de contrôle et a davantage de comptes à rendre. Ces mesures seront étroitement liées aux résultats de l'évaluation.

Quel rapport a l'évaluation avec l'inspecteur général et la vérification interne?

Il s'agit de fonctions totalement séparées quoique complémentaires. L'inspecteur général et la vérification interne s'attachent à l'intégrité et à l'efficacité des systèmes de gestion et de leur mise en oeuvre, de même qu'au degré de conformité aux divers procédés et modalités administratifs en vigueur dans l'ensemble du Ministère.

L'objectif principal de l'évaluation consiste à vérifier le bon fonctionnement d'un programme ou d'une unité de travail et ce, sous divers angles; il s'agit notamment d'examiner ses répercussions, de s'assurer que ses objectifs sont atteints et que les ressources allouées sont bien utilisées. De nombreuses études d'évaluation se proposent surtout de définir les attitudes et les points de vue des groupes cibles et des clients.

determining how well External Affairs is working. Evaluation findings and recommendations help our senior and mid-level managers to make decisions, allocate resources, improve programs, and control and account for our activities.

Under the proposed Increased Ministerial Authority and Accountability (IMAA) agreement with Treasury Board, the Department will receive greater authority to manage its affairs. In return, however, we are required to increase our accountability and reporting activities. Evaluation results will be an important basis for doing this.

How does evaluation relate to the Inspector-General and Internal Audit?

They are completely separate but complementary functions. The Inspector-General and Internal Audit focus on the integrity and efficiency of management systems and their implementation, as well as the degree of compliance with various administrative processes and procedures throughout the Department.

Evaluation's major focus is on how well a program or work unit is working from various points of view, including its impacts, whether it is achieving its objectives, and whether best use is being made of resources. An important part of many evaluation studies is the determination of the attitudes and views of target groups and clients.